

## CLUBES

# La UD Las Palmas prescinde del director deportivo y desvela un 12% de los derechos de Vitolo

Miguel Ángel Ramírez, presidente de la UD Las Palmas, ha revelado que pagaron seis millones de euros por esta opción económica de un hipotético traspaso y avanza que no cobrará el abono de la próxima temporada a los actuales socios.

Palco23  
27 abr 2018 - 16:45

La UD Las Palmas prescinde del director deportivo y desvela un 12% de los derechos de

La UD Las Palmas empieza a pensar en la próxima temporada, tanto en el plano deportivo como económico. El presidente del club, Miguel Ángel Ramírez, ha anunciado hoy que el actual director deportivo, Luis Helguera, no continuará a partir del mes de junio después de los resultados de la actual campaña, pese a que le ha valorado como “una persona muy importante en la comisión deportiva desde que llegó a la entidad hace tres años”. Tampoco ha dejado claro si Paco Jémez continuará como entrenador, ni cómo se gestionará la plantilla en Segunda.

El máximo accionista sí ha avanzado que los abonados que han pagado su cuota en 2017-2018 no deberán hacerlo en 2018-2019, con el objetivo de asegurarse el apoyo de la afición en una temporada clave para volver a Primera, en tanto que dispondrán de una importante ayuda al descenso. “Todos unidos tenemos que lograr el objetivo. La garantía que va a tener el aficionado es que mientras sea presidente el club no va a correr riesgo de desaparición y no va a generar deuda”, ha señalado, tras disculparse con la afición.

El dirigente ha asumido que su equipo directivo ha tenido “poco acierto en la toma de decisiones; este es el primer año que tengo un fracaso deportivo en todos los años de mandato, aunque este descenso no es un drama”. Y eso que ha sido uno de los años con mayor inversión económica, puesto que se gastaron once millones de euros más en la plantilla respecto a 2016-2017. En este sentido, ha desvelado que pagaron seis millones de euros por quedarse con el 12% de los derechos económicos de Vitolo, en la operación puente que firmó con el Atlético de Madrid.

Pese a la mala situación en el césped, Ramírez ha querido poner en valor el esfuerzo económico que se ha realizado en la construcción de la nueva ciudad deportiva, cuyo coste finalmente ha superado los veinte millones de euros. “Espero que, en 2019, con los setenta años del club, tengamos nuestra ciudad deportiva para continuar trabajando con nuestra cantera, que es la bandera de este club. Les garantizo que el nuevo proyecto habrá más jugadores de la cantera”, ha concluido.

Por último, el máximo accionista ha vuelto a insistir en que no tiene intención de vender su paquete de títulos en la UD Las Palmas. Ello, pese a que asegura haber recibido ofertas de inversores chinos, rusos y americanos que valoraban el 100% del equipo de fútbol en 140 millones de euros en Primera y en 120 millones de euros si cayera a Segunda División. “Es una oferta que no tiene vencimiento, pero no vendería el club a personas que no tienen arraigo con este club. Ellos no sabrán nunca valorar el significado de la entidad y su escudo”.